

FC Fäscht 2024 – Ein Fest der Fussballfreude

Vom 5. bis 7. Juli 2024 verwandelte sich Rafz in ein Fussball-Mekka: Das 21. FC Fäscht des FC Rafzerfeld bot drei Tage lang packenden Fussball, spannende Wettkämpfe und ein geselliges Miteinander. Dank der gleichzeitig laufenden Europameisterschaft wurde das Rahmenprogramm dominiert vom Public Viewing, das besonders am Freitag- und Samstagabend viele Fans anzog. Beim Viertelfinalspiel unserer Nati am Samstagabend platzte das Zelt fast aus allen Nähten, doch trotz leidenschaftlicher Unterstützung wurde der Einsatz der Schweizer Nationalmannschaft nicht belohnt. Dennoch war die Stimmung elektrisierend und das Erlebnis unvergesslich.

Skills Challenge 2024 – Der neue Sponsorenlauf

Der Samstag stand ganz im Zeichen der **Skills Challenge 2024**, dem neu konzipierten Sponsorenlauf. Von den Jüngsten (G-Junioren/-innen) bis hin zu den Aktivteams der Damen und Herren meisterten alle Teilnehmenden einen Parcours mit fünf anspruchsvollen Stationen. Jede Station verlangte spezifische Fähigkeiten: Beim "Bomber" zählte die Schussgeschwindigkeit, der "Knipser" prüfte die Treffsicherheit, der "Magier" forderte die Jonglierkunst und "Dribbler" als auch "Jäger" verlangten Präzision und Ballkontrolle. Ziel war es, möglichst viele der möglichen 20 Punkte pro Station zu ergattern.

Am Ende gab es für alle Teilnehmenden personalisiertes Trikot. Leuchtend rot in der Grundfarbe und mit einem farblich abgesetzten Rand am Bund soll es die Teilnehmenden in den nächsten Jahren begleiten und uns alle motivieren, auf das grosse Ziel: den Bau einer neuen Sportanlage mit Klubgebäude und eines Kunstrasenplatzes hinzuarbeiten. Dieser wird dringend benötigt, um den steigenden Bedarf an Trainingskapazitäten zu decken. Die Skills Challenge markierte den Startschuss für unser Grossprojekt, und wir danken allen Sponsoren und Unterstützern, die es möglich gemacht haben. Wenn Sie also in den kommenden Wochen vermehrt "Skills Challenge 2024"-Shirts im Rafzerfeld sehen, wissen Sie: **Es geht um die neue Sportanlage!**









Spannendes Schülerturnier 2024

Am Sonntag zeigten rund 20 Schülerteams ihr Können beim alljährlichen Schülerturnier. In verschiedenen Altersklassen kämpften die jungen Fussballerinnen hart, aber fair um den Sieg. Bei bestem Wetter sorgte das Turnier für strahlende Gesichter, und am Ende konnten alle Teilnehmenden stolz ihre Preise entgegennehmen.

Ein grosses Dankeschön an alle Teilnehmenden, Eltern, Sponsoren und Freunde des FC Rafzerfeld, die das FC Fäscht 2024, die Skills Challenge und das Schülerturnier zu einem Erfolg gemacht haben. **Eure Hilfe macht das ganze Jahr über den Unterschied!**